

# IBRAHIM Laïth

Professeur associé de langue et de littérature française

[Linkedin](#) / [Google Scolar](#) / [ORCID](#) / [SCOPUS](#)

Département des Langues Européennes  
Université de Mutah  
Karak, Jordanie  
+962 791 54 58 56  
Laithib@mutah.edu.jo  
[IIC@HOTMAIL.FR](mailto:IIC@HOTMAIL.FR)



## Expériences administratives

### Doyen adjoint à la Recherche scientifique et à l'innovation

Université de Mutah – Al-Karak, Jordanie / Depuis février 2024

Responsable de la stratégie de recherche et d'innovation, avec un accent particulier sur l'amélioration de la visibilité académique de l'université dans les différents classements internationaux tels que QS, THE, et d'autres. Responsable de l'encadrement de la qualité des publications scientifiques, en assurant le suivi des recherches publiées dans des bases de données internationales telles que *Scopus* et *Web of science*. Cela inclut la promotion de la publication dans des revues à fort impact, l'organisation d'ateliers sur les bonnes pratiques de recherche et la mise en œuvre de politiques incitatives pour encourager la recherche de haute qualité.

### Doyen adjoint de la Faculté des Études supérieures

Université de Mutah – Al-Karak, Jordanie / Septembre 2023 – septembre 2024

Coordination académique des programmes de master et de doctorat, supervision de l'élaboration et de l'évaluation des curricula en collaboration avec les départements académiques, et mise en place de mécanismes d'assurance qualité pour garantir la pertinence des programmes et leur alignement avec les standards internationaux. Gestion du suivi des mémoires et thèses, avec l'implémentation de systèmes de suivi électronique pour suivre l'avancement des travaux de recherche, assurer le respect des délais et faciliter la communication entre étudiants et directeurs.

### Doyen adjoint de la Faculté des Lettres

Université de Mutah – Al-Karak, Jordanie / Septembre 2020 – septembre 2023

Participation active à la gestion académique de la faculté, incluant la planification pédagogique des programmes d'études, l'organisation d'activités culturelles visant à enrichir la vie étudiante et à promouvoir le dialogue interculturel, ainsi que le développement de partenariats interuniversitaires pour favoriser la mobilité académique et la collaboration internationale. Mise en œuvre de mécanismes d'assurance qualité pour garantir l'excellence académique, notamment par l'évaluation continue des programmes, le suivi des performances étudiantes et l'amélioration des processus pédagogiques.

## Expériences académiques

### Professeur invité en littérature française

Sorbonne Université, Paris, France / Depuis septembre 2024

Participation à la recherche en littérature française, avec des interventions dans des séminaires spécialisés et des contributions aux activités du Centre d'étude de la langue et des littératures françaises (CELLF).

### Professeur associé de langue et de littérature françaises

Université de Mutah, Al-Karak, Jordanie / Depuis août 2023

Enseignement des cours de langue et de littérature françaises, participation à des comités scientifiques et contribution à l'organisation d'événements académiques.

### **Professeur assistant de langue et de littérature françaises**

*Université de Mutah, Al-Karak, Jordanie / Du 26 août 2018 au 26 août 2023*

Responsable de l'enseignement de modules fondamentaux en littérature française, encadrement d'étudiants et implication dans des projets de recherche en collaboration avec des institutions partenaires.

### **Professeur non-vacataire de langue et de littérature françaises**

*Université d'Al-Zaytoonah de Jordanie, Amman, Jordanie / Depuis septembre 2019*

Intervention dans des cours de français langue étrangère et de littérature, participation à des jurys d'examen et contribution au développement des programmes d'études.

### **Professeur non-vacataire de langue et de littérature françaises**

*Université de Jordanie, Amman, Jordanie / Du 2 septembre 2018 au 1<sup>er</sup> septembre 2020*

Enseignement de la langue et de la littérature françaises, participation à des activités culturelles et académiques, et collaboration avec le département de langue française.

### **Enseignant non-vacataire de langue et de littérature françaises**

*Université de Mutah, Al-Karak, Jordanie / Du 1er septembre 2013 au 30 juin 2014*

Dispense de cours de français et de littérature, et contribution à la promotion de la culture francophone au sein de l'université.

## **Diplômes**

### **Doctorat en littérature et civilisation françaises**

*Sorbonne Université, Paris, France / 2018*

### **Master II : Recherche fondamentale et appliquée en sciences du langage**

*CY Cergy Paris Université, Cergy, France / 2017*

### **Master en littérature française et comparée (Représentations du monde : art et littérature)**

*Université Sidi Mohamed Ben Abdellah, Fès, Maroc / 2013*

### **Licence (Bac+4) en langues européennes (français et anglais)**

*Université de Mutah, Al-Karak, Jordanie / 2010*

### **Diplôme Universitaire : Didactique du français et de la littérature au XXI<sup>e</sup> siècle**

*Agence universitaire de la Francophonie (AUF) & Université Saint-Joseph de Beyrouth, Liban / 2020*

## **Certificats**

### **Mutah University Computer Driving License (MUCDL)**

*Université de Mutah, Al-Karak, Jordanie / 7 mars 2022*

### **Diplôme Approfondi de Langue Française (DALF C2)**

*Institut français de Jordanie, Amman / 25 novembre 2019*

### **Certificat de maîtrise de la langue arabe (niveau C2)**

*Arabic Language Jordanian Center, Amman / 20 octobre 2019*

### **Diplôme d'Études en Langue Française (DELF B2)**

*Institut français de Jordanie, Amman / 29 août 2014*

### **Diplôme d'Études en Langue Française (DELF A2)**

*Institut français de Jordanie, Amman / 3 février 2010*

### **Certificat d'anglais avancé (niveau B2)**

*British Council, Amman / 3 mars 2011*

## Formations professionnelles

### **Évaluation dans les dispositifs d'apprentissage**

*Université de Mutah & AUF, Karak, Jordanie / Décembre 2024*

### **Initiation à l'intelligence artificielle dans l'enseignement universitaire**

*Université de Mutah & AUF, Karak, Jordanie / Décembre 2024*

### **L'interaction et la collaboration dans l'environnement d'apprentissage virtuel**

*Queen Rania Teacher Academy, Amman, Jordanie / Octobre 2021*

### **La conception du cours universitaire à distance**

*Queen Rania Teacher Academy, Amman, Jordanie / Septembre 2021*

### **Conseils académiques réactifs pour l'enseignement en ligne**

*AUF Moyen-Orient – Octobre 2021*

### **Gérer la classe universitaire et l'organiser**

*Academic Development & Quality Assurance Center, Université de Mutah / Août 2021*

### **Comment concevoir un cours universitaire**

*Academic Development & Quality Assurance Center, Université de Mutah / Août 2021*

### **Les Méthodes modernes dans l'enseignement et l'apprentissage**

*Academic Development & Quality Assurance Center, Université de Mutah / Août 2021*

### **L'intégration de l'enseignement à distance dans l'enseignement supérieur jordanien**

*Academic Development & Quality Assurance Center, Université de Mutah / Mai 2021*

### **L'assurance de qualité dans les instituts d'enseignement supérieur**

*Academic Development & Quality Assurance Center, Université de Mutah / Avril 2021*

### **MOOC Développer sa pensée critique**

*Université Libre de Bruxelles / Mars à mai 2020*

### **Maîtrise des outils de l'enseignement à distance (Moodle, Teams, ZOOM, etc.)**

*Université de Mutah et Université de Zaytoonah – Avril 2020*

### **L'évaluation de l'enseignement et la préparation des examens**

*Academic Development & Quality Assurance Center, Université de Mutah / Novembre 2019*

### **Éthique du travail universitaire**

*Academic Development & Quality Assurance Center, Université de Mutah / Novembre 2019*

### **Les nouvelles orientations dans l'enseignement universitaire**

*Academic Development & Quality Assurance Center, Université de Mutah / Novembre 2019*

### **Techniques d'animation de cours et de groupes**

*Université de Pétra en collaboration avec l'Ambassade de France et l'AUF / Septembre 2019*

### **S'initier au français professionnel**

*Institut français de Jordanie / Novembre 2018*

### **MOOC Enseigner le français langue étrangère aujourd'hui**

*CAVILAM - Alliance française de Vichy / Septembre à Octobre 2018*

### **Formation de formateurs : méthodes pédagogiques innovantes**

*Université Alzaytoonah en collaboration avec l'Ambassade de France et l'AUF / Septembre 2018*

## Publications

### • Ouvrages

*Naissance de l'individu et émergence du roman de formation : la contribution du roman-mémoires des années 1730 en France*, Paris, L'Harmattan, 2020, 336 p.

*Utopie et théâtre : d'une idée évasive à la concrétisation effective dans L'Île des esclaves, L'Île de la Raison, La Colonie de Marivaux*, Saarbrücken, Éditions Universitaires Européennes, 2013, 160 p.

### • Articles scientifiques

« La Métaphore terminologique dans le domaine de l'informatique », avec Jaber Abu-Alasal et Ayman Al-Smadi, *Jordan Journal of Modern Languages and Literatures*, vol. 16, n°1, 2024, pp. 57–73.

« L'évolution du mot « arabe » dans les dictionnaires français », avec Magd Alhjouj et Ayman Al-Smadi, *Jordan Journal of Modern Languages and Literatures*, vol. 15, n°2, 2022, pp. 633–656.

« La relation espace-personnage dans *Les Hirondelles de Kabou* »l, avec Sundus Farman, *The French Review*, vol. 96, n°3, mars 2023.

« Les impatientes de Djaiili Amadou Amal : fiction et argumentation », *The French Review*, vol. 96, n°1, octobre 2022, pp. 127–142.

« Marivaux empiriste : la fiction comme expérience de pensée », *Nottingham French Studies*, vol. 61, n°1, 2022, pp. 31–44.

« Marivauder à l'écart du monde : langage et identité », *Australian Journal of French Studies*, vol. 58, n°3, 2021, pp. 207–220.

« L'interprétation de la métaphore en classe de français langue étrangère », avec Ayman Al-Smadi, *Synergies Turquie*, n°13, 2020, pp. 67–82.

« Le roman d'apprentissage européen », avec Ayman Al-Smadi, *Synergie Europe*, n°15, 2020, pp. 85–97.

« Figures du paysan dans le roman-mémoires des années 1730 », *Jordan Journal of Modern Languages and Literatures*, vol. 11, n°3, 2019, pp. 361–369.

« Qu'est-ce que l'Utopie ? », *Dirasat : Human and Social Sciences*, Université de Jordanie, vol. 43, n°1, 2016, pp. 307–317.

« L'espace utopique dans le théâtre de Marivaux », *Dirasat : Human and Social Sciences*, Université de Jordanie, vol. 42, n°3, 2015, pp. 1027–1039.

« Utopie et théâtre : de Thomas More à Marivaux. Un voyage utopique », *Symbolon – Journal of Theater Studies*, Anul XIV, n°25, 2013, pp. 121–130.

## Conférences

**9–11 avril 2025** – Séminaire régional des départements universitaires de français et centres de langues du Moyen-Orient, organisé par l'AUF Moyen-Orient au Centre d'Employabilité Francophone (CEF) de Beyrouth. Présentation : « L'employabilité des étudiants francophones en Jordanie : enjeux et défis ».

**20 février 2025** – Conférence sur l'impact de l'intelligence artificielle dans l'enseignement du français langue étrangère, Institut français de Jordanie, Amman.

**9–12 février 2025** – Rencontres pédagogiques des professeurs de français, Gulf University for Science & Technology, Koweït. Rôle : formateur des formateurs. Communication : « Les enjeux et défis de

l'interculturalité dans l'apprentissage des langues » et atelier : « Intelligence artificielle dans l'enseignement/apprentissage des langues ».

**13 novembre 2024** – *Séminaire Marivaux : L'actualité de la recherche marivaudienne*, Université Rennes 2, SFEDS, Université de Trèves. Intervention de Laïth IBRAHIM.

**3–4 mars 2024** – *Colloque international : Trajectoires et discours d'écrivaines dans et sur le monde arabe*, Université Al-Albayt et Sorbonne Abu Dhabi.

**12 octobre 2023** – *Formation pour les professeurs de l'Association des Professeurs de français en Jordanie*, Amman. Animation : « MOOC et ChatGPT pour les professeurs de FLE ».

**6–7 décembre 2022** – *Colloque international : Littérature et Histoire : Complémentarité ou opposition ?* Communication : « Roman et histoire : de la condamnation à la justification ».

**23 mars 2022** – *Table ronde : Enseigner le FLE à distance en Jordanie*, Université de Jordanie, Amman. Thème : retour d'expériences sur la qualité d'enseignement dans le secondaire et le supérieur.

**1<sup>er</sup> août 2021** – *Conférence à distance avec l'Ambassade de France en Jordanie*, Amman. Communication : « Enseigner *Les Impatientes* dans une classe de FLE ».

**29 juillet 2021** – *Conférence à distance avec la Faculté des Lettres Fès-Sais*, Maroc. Communication : « La fiction comme expérience de pensée ».

**26–27 septembre 2019** – *Journées jeunes chercheurs : L'Expérience (XVII<sup>e</sup>–XVIII<sup>e</sup> siècle)*, Université Paris Nanterre. Communication : « Raconter sa vie pendant les années 1730 : discours de l'individu et sur l'individu ».

**10–12 avril 2019** – *XVIII<sup>e</sup> colloque de l'AFUE : Un certain regard : la langue française pour penser, apprêhender et exprimer le monde*, Universidad Autónoma de Madrid, Espagne.

**18 avril 2014** – *Journée d'études doctorales*, Université de la Sorbonne, Paris IV. Communication : « La naissance de l'individu dans le roman-mémoires des années 1730–1740 ».

**27–30 juin 2013** – *ISECS Early Career Seminar*, Sofia, Bulgarie.

**19–22 novembre 2013** – *Conférence internationale : L'Utopie du théâtre et les formes de la (re)construction scénique*, Universitatea de Arte din Târgu-Mureş, Roumanie. Communication : « Utopie et Théâtre : d'une idée évasive à la concrétisation effective (*L'Île des Esclaves*, *L'Île de la Raison*, *La Colonie*) ».

## Affiliations académiques et scientifiques

- Membre du CELLF (UMR 8599 du CNRS et de Sorbonne Université)
- Membre du comité scientifique du Centre d'Études Doctorales : Langues, Patrimoine et Aménagement du Territoire
- Membre du jury Goncourt – Le Choix de l'Orient (depuis 2019)
- Membre de l'Association des Professeurs de Français en Jordanie (APFJ)
- Membre de comités de lecture de revues scientifiques internationales
- Membre de l'équipe de recherche « *Le Roman francophone* », Université de Jordanie, Amman, Jordanie.

# Laith Ibrahim

Associate Professor of French Language and Literature

[Linkedin](#) / [Google Scholar](#) / [ORCID](#) / [SCOPUS](#)

Department of European Languages  
Mutah University  
Al-Karak, Jordan  
+962 791 54 58 56  
Laithib@mutah.edu.jo  
IIC@HOTMAIL.FR



## Administrative Experience

### Dean Assistant for Scientific Research and Innovation

*Mutah University – Al-Karak, Jordan / Since February 2024*

Responsible for developing and implementing the university's research and innovation strategy, with a particular focus on enhancing the institution's academic visibility in international rankings such as QS and THE. Oversees the quality of scientific publications, ensuring that research is published in high-impact journals indexed in databases like Scopus and Web of Science. This role includes organizing workshops on best research practices and implementing incentive policies to encourage high-quality research output.

### Dean Assistant of the Faculty of Graduate Studies

*Mutah University – Al-Karak, Jordan / September 2023 – September 2024*

Managed the academic coordination of master's and doctoral programs, supervised the development and evaluation of curricula in collaboration with academic departments, and established quality assurance mechanisms to ensure program relevance and alignment with international standards. Implemented electronic tracking systems to monitor the progress of theses and dissertations, ensuring adherence to deadlines and facilitating communication between students and supervisors.

### Dean Assistant of the Faculty of Arts

*Mutah University – Al-Karak, Jordan | September 2020 / September 2023*

Actively participated in the academic management of the faculty, including the pedagogical planning of study programs, organization of cultural activities to enrich student life and promote intercultural dialogue, and development of inter-university partnerships to foster academic mobility and international collaboration. Implemented quality assurance mechanisms to ensure academic excellence, including continuous program evaluation, monitoring student performance, and improving teaching processes.

## Academic Experience

### Visiting Professor in French Literature

*Sorbonne University, Paris, France / Since September 2024*

Engaged in research activities in French literature, participating in specialized seminars and contributing to the initiatives of the Centre for the Study of the French Language and Literatures (CELLF).

### Associate Professor of French Language and Literature

*Mutah University, Al-Karak, Jordan / Since August 2023*

Teaching courses in French language and literature, serving on scientific committees, and contributing to the organization of academic events.

### Assistant Professor of French Language and Literature

*Mutah University, Al-Karak, Jordan / 26 August 2018 – 26 August 2023*

Responsible for teaching core modules in French literature, supervising students, and participating in collaborative research projects with partner institutions.

### **Part-Time Lecturer in French Language and Literature**

*Al-Zaytoonah University of Jordan, Amman, Jordan / Since September 2019*

Delivering courses in French as a foreign language and literature, participating in examination boards, and contributing to curriculum development.

### **Part-Time Lecturer in French Language and Literature**

*University of Jordan, Amman, Jordan / 2 September 2018 – 1 September 2020*

Teaching French language and literature, engaging in cultural and academic activities, and collaborating with the Department of French Language.

### **Part-Time Lecturer in French Language and Literature**

*Mutah University, Al-Karak, Jordan / 1 September 2013 – 30 June 2014*

Conducted courses in French language and literature, and contributed to promoting Francophone culture within the university.

## **Academic Degrees**

### **Ph.D. in French Literature and Civilization**

*Sorbonne University, Paris, France – 2018*

### **Master's Degree (M2) in Fundamental and Applied Research in Language Sciences**

*CY Cergy Paris University, Cergy, France – 2017*

### **Master's Degree in French and Comparative Literature (Representations of the World: Art and Literature)**

*Sidi Mohamed Ben Abdellah University, Fez, Morocco – 2013*

### **Bachelor's Degree (4-year program) in European Languages (French and English)**

*Mutah University, Al-Karak, Jordan – 2010*

### **University Diploma: Didactics of French and Literature in the 21st Century**

*Agence Universitaire de la Francophonie (AUF) & Saint Joseph University of Beirut, Lebanon – 2020*

## **Certifications**

### **Mutah University Computer Driving License (MUCDL)**

*Mutah University, Al-Karak, Jordan – March 7, 2022*

### **Diplôme Approfondi de Langue Française (DALF C2)**

*Institut Français de Jordanie, Amman – November 25, 2019*

### **Certificate of Proficiency in Arabic (Level C2)**

*Arabic Language Jordanian Center, Amman – October 20, 2019*

### **Diplôme d'Études en Langue Française (DELF B2)**

*Institut Français de Jordanie, Amman – August 29, 2014*

### **Diplôme d'Études en Langue Française (DELF A2)**

*Institut Français de Jordanie, Amman – February 3, 2010*

### **Advanced English Certificate (Level B2)**

*British Council, Amman – March 3, 2011*

## Professional Training

### Evaluation in Learning Systems

*Mutah University & AUF, Karak, Jordan – December 2024*

### Introduction to Artificial Intelligence in University Teaching

*Mutah University & AUF, Karak, Jordan – December 2024*

### Interaction and Collaboration in Virtual Learning Environments

*Queen Rania Teacher Academy, Amman, Jordan – October 2021*

### Designing University Courses for Distance Learning

*Queen Rania Teacher Academy, Amman, Jordan – September 2021*

### Responsive Academic Advising for Online Teaching

*AUF Middle East – October 2021*

### Managing and Organizing University Classes

*Academic Development & Quality Assurance Center, Mutah University – August 2021*

### How to Design a University Course

*Academic Development & Quality Assurance Center, Mutah University – August 2021*

### Modern Methods in Teaching and Learning

*Academic Development & Quality Assurance Center, Mutah University – August 2021*

### Integrating Distance Learning into Jordanian Higher Education

*Academic Development & Quality Assurance Center, Mutah University – May 2021*

### Quality Assurance in Higher Education Institutions

*Academic Development & Quality Assurance Center, Mutah University – April 2021*

### MOOC: Developing Critical Thinking

*Université Libre de Bruxelles – March to May 2020*

### Mastering Distance Teaching Tools (Moodle, Teams, Zoom, etc.)

*Mutah University and Al-Zaytoonah University – April 2020*

### Teaching Evaluation and Exam Preparation

*Academic Development & Quality Assurance Center, Mutah University – November 2019*

### Academic Work Ethics

*Academic Development & Quality Assurance Center, Mutah University – November 2019*

### New Directions in University Teaching

*Academic Development & Quality Assurance Center, Mutah University – November 2019*

### Course and Group Facilitation Techniques

*University of Petra in collaboration with the French Embassy and AUF – September 2019*

### Introduction to Professional French

*Institut Français de Jordanie – November 2018*

### MOOC: Teaching French as a Foreign Language Today

*CAVILAM – Alliance Française de Vichy – September to October 2018*

### Trainer Training: Innovative Teaching Methods

*Al-Zaytoonah University in collaboration with the French Embassy and AUF – September 2018*

## Publications

- **Books**

*Naissance de l'individu et émergence du roman de formation : la contribution du roman-mémoires des années 1730 en France*, Paris, L'Harmattan, 2020, 336 p.

*Utopie et théâtre : d'une idée évasive à la concrétisation effective dans L'Île des esclaves, L'Île de la Raison, La Colonie de Marivaux*, Saarbrücken, Éditions Universitaires Européennes, 2013, 160 p.

- **Scientific Articles**

« La Métaphore terminologique dans le domaine de l'informatique », avec Jaber Abu-Alasal et Ayman Al-Smadi, *Jordan Journal of Modern Languages and Literatures*, vol. 16, n°1, 2024, pp. 57–73.

« L'évolution du mot « arabe » dans les dictionnaires français », avec Magd Alhjouj et Ayman Al-Smadi, *Jordan Journal of Modern Languages and Literatures*, vol. 15, n°2, 2022, pp. 633–656.

« La relation espace-personnage dans *Les Hirondelles de Kabou* »l, avec Sundus Farman, *The French Review*, vol. 96, n°3, mars 2023.

« Les impatientes de Djäili Amadou Amal : fiction et argumentation », *The French Review*, vol. 96, n°1, octobre 2022, pp. 127–142.

« Marivaux empiriste : la fiction comme expérience de pensée », *Nottingham French Studies*, vol. 61, n°1, 2022, pp. 31–44.

« Marivauder à l'écart du monde : langage et identité », *Australian Journal of French Studies*, vol. 58, n°3, 2021, pp. 207–220.

« L'interprétation de la métaphore en classe de français langue étrangère », avec Ayman Al-Smadi, *Synergies Turquie*, n°13, 2020, pp. 67–82.

« Le roman d'apprentissage européen », avec Ayman Al-Smadi, *Synergie Europe*, n°15, 2020, pp. 85–97.

« Figures du paysan dans le roman-mémoires des années 1730 », *Jordan Journal of Modern Languages and Literatures*, vol. 11, n°3, 2019, pp. 361–369.

« Qu'est-ce que l'Utopie ? », *Dirasat : Human and Social Sciences*, Université de Jordanie, vol. 43, n°1, 2016, pp. 307–317.

« L'espace utopique dans le théâtre de Marivaux », *Dirasat : Human and Social Sciences*, Université de Jordanie, vol. 42, n°3, 2015, pp. 1027–1039.

« Utopie et théâtre : de Thomas More à Marivaux. Un voyage utopique », *Symbolon – Journal of Theater Studies*, Anul XIV, n°25, 2013, pp. 121–130.

## Conferences

**April 9–11, 2025** – Regional Seminar of French University Departments and Language Centers in the Middle East, organized by AUF Middle East at the Francophone Employability Center (CEF) in Beirut. Presentation: “The Employability of Francophone Students in Jordan: Issues and Challenges.”

**February 20, 2025** – Conference on the Impact of Artificial Intelligence in Teaching French as a Foreign Language, French Institute of Jordan, Amman.

**February 9–12, 2025** – Pedagogical Meetings of French Teachers, Gulf University for Science & Technology, Kuwait.

Role: Trainer of Trainers.

Presentation: “The Issues and Challenges of Interculturality in Language Learning.”

Workshop: "Artificial Intelligence in Language Teaching and Learning."

**November 13, 2024** – Marivaux Seminar: The Relevance of Marivaux Studies Today, University of Rennes 2, SFEDS, University of Trier. Presentation by Laïth IBRAHIM.

**March 3–4, 2024** – International Conference: Trajectories and Discourses of Women Writers in and about the Arab World, Al al-Bayt University and Sorbonne Abu Dhabi.

**October 12, 2023** – Training for Teachers of the Association of French Teachers in Jordan, Amman. Workshop: "MOOCs and ChatGPT for FLE Teachers."

**December 6–7, 2022** – International Conference: Literature and History: Complementarity or Opposition? Presentation: "Novel and History: From Condemnation to Justification."

**March 23, 2022** – Roundtable: Teaching FLE Remotely in Jordan, University of Jordan, Amman. Theme: Sharing Experiences on Teaching Quality in Secondary and Higher Education.

**August 1, 2021** – Online Conference with the French Embassy in Jordan, Amman. Presentation: "Teaching *Les Impatientes* in a FLE Classroom."

**July 29, 2021** – Online Conference with the Faculty of Letters Fès-Sais, Morocco. Presentation: "Fiction as a Thought Experiment."

**September 26–27, 2019** – Young Researchers' Days: Experience (17th–18th Century), University of Paris Nanterre. Presentation: "Telling One's Life in the 1730s: Discourse of and on the Individual."

**April 10–12, 2019** – 18th AFUE Conference: A Certain Perspective: The French Language to Think, Understand, and Express the World, Universidad Autónoma de Madrid, Spain.

**April 18, 2014** – Doctoral Study Day, Sorbonne University, Paris IV. Presentation: "The Birth of the Individual in the Memoir-Novels of the 1730s–1740s."

**June 27–30, 2013** – ISECS Early Career Seminar, Sofia, Bulgaria.

**November 19–22, 2013** – International Conference: The Utopia of Theater and the Forms of (Re)Construction on Stage, University of Arts of Târgu-Mureş, Romania. Presentation: "Utopia and Theater: From an Elusive Idea to Effective Realization (*The Isle of Slaves*, *The Isle of Reason*, *The Colony*)."

## Academic and scientific affiliations

- Member of the CELLF (UMR 8599 of the CNRS and Sorbonne University)
- Member of the Scientific Committee of the Doctoral Studies Center: Languages, Heritage, and Territorial Planning
- Member of the Goncourt Jury – Le Choix de l'Orient (since 2019)
- Member of the Association of French Teachers in Jordan (APFJ)
- Member of editorial boards of international scientific journals
- Member of the research team "Le Roman francophone," University of Jordan, Amman, Jordan